

Biographie d'Hélène Ségara - 1/2

C'est ma grande idole... C'est aussi simple que ça, il n'y a rien à dire de plus...

Si vous souhaitez vraiment lire cet avis, je vous conseille soit d'avoir un peu de temps devant vous ou bien de l'imprimer pour le lire plus tard car je n'envisage pas de faire un avis court pour la vie de mon idole ! Je vous promets qu'il n'en reste qu'un après celui - ci pour finir ce chapitre sur Hélène mais je souhaite qu'elle soit devant si je laisse mes premiers avis en première page ! Pour savoir, je prévois un futur chapitre sur Mylène Farmer mais je vais encore attendre un peu !

Donc, je commence par sa vie privée : mon idole est née le 26 Février 1971 (soit 2 mois et 15 ans avant moi jour pour jour) à la Seine sur Mer et vécut ensuite à Six-Fours-Les-Plages dans le Var (83) ! Son père, italien, Bernard et sa mère, arménienne, Thérèse ne vivent plus ensemble mais la petite n'en est pas vraiment blessée même si elle n'appréciait pas vraiment son premier beau père qui était légèrement porté sur la boisson . Par contre elle adore le second, elle le surnomme même Bicou parce qu'il a su réparer son sèche - linge avec un bouchon Bic . Continuons ... Hélène n'est pas la première de la famille, elle a une soeur de 4 ans son aînée . Déjà petite, cette petite varoise a beaucoup de rêves dans la tête notamment celui de devenir chanteuse et c'est la raison pour laquelle elle remporte à 13 ans son premier concours de chant organisé par sa région en interprétant une chanson de Nana Mouskouri . A partir de ce jour, sa mère a beau lui dire qu'elle veut que sa fille travaille à la mairie, Hélène s'en fiche, elle veut CHANTER ! Cette passion devient vite une obsession qui lui fera quitter l'école à l'âge de 15 ans, à la fin de sa troisième . Quelques années après, elle décide de quitter son Var natal pour partir à Paris, dès lors, Hélène galère beaucoup et travaille dans des pianos-bars pour essayer de vivre un peu comme tout le monde mais heureusement pour elle, elle y trouve des personnes très aimables, qui croient en elle, qui l'aident à vivre ! Depuis qu'elle vit seule dans cette grande ville, Hélène grossit, se sent très mal à l'aise mais trouve tout de même le courage de se prendre en main et d'envoyer des maquettes d'une chanson se nommant JE VOUS AIME ADIEU à des centaines de producteurs mais aucune réponse ... A 18 ans, Hélène tombe dans le piège du premier véritable amour et tombe enceinte d'un petit Raphaël dont le père a gentiment précisé qu'il préférerait partir, toujours courageux ... Bref, Hélène élève son fils, seule jusqu'à aujourd'hui même si, pendant un moment, elle a pu l'élever avec le beau et ténébreux Damien Sargue (Roméo de la comédie musicale) . Il se sont rencontrés sur NOTRE DAME DE PARIS et il ne se sont plus lâchés ... Cette relation a été détruite par les critiques des journalistes cherchant toujours le moyen de réaliser un article quel qu'il soit sur un ou une artiste . Hélène a donc été traitée de " femme de 30 piges qui se tapent des petits jeunes de 19 ans " ou " femme à minets " (à ces mots, elle précise que oui, elle adore les chats !) ! Pourtant, leur relation était certainement très sincère ... Il l'a beaucoup aidé lorsqu'elle a attrapé un Kistre au larynx en forçant trop sur sa voix lors de la chanson VIVRE à Montréal pour NOTRE DAME DE PARIS ! Même le médecin de la grande Céline Dion lui a dit qu'elle ne rechanterait plus jamais et pourtant ... Un médecin français a bien voulu tenter une opération . Cette opération fut réussie mais Hélène dut garder le silence pendant de très longs mois . A cause de ce silence, elle s'est renfermée sur elle - même, ne souhaitant voir personne ! Pendant ce temps où Hélène est loin de Damien, elle écrit pour lui : PARLEZ-MOI DE NOUS ; SEMPRE, SEMPRE ; DITES-MOI QUI JE SUIS ... Elle écrit également une chanson pour son fils : JE TE PERDRAI ! En ce qui concerne ce qu'elle aime ou pas, elle est folle du chocolat (comme moi), elle adore les chapeaux , les animaux etc ...

Pour répondre à des questions que certains se posent peut-être, je préciserai qu'elle n'a jamais été assez heureuse en amour pour pouvoir écrire des chansons heureuses ... J'enchaîne donc sur son côté professionnel :

Arrivée à Paris, comme dit ci-dessus, Hélène envoie des maquettes de cette chanson que tout le monde connaît aujourd'hui, JE VOUS AIME ADIEU, et un jour, un message lui parvient d'un certain Orlando et Hélène saute de joie et explose de surprise ! Certains d'entre vous se demandent peut-être qui est Orlando et

Biographie d'Hélène Ségara - 2/2

bien, c'est le frère et producteur de la défunte Dalida ! Vous comprenez désormais pourquoi Hélène peut être aussi heureuse ! Orlando la convoque dans son bureau et, à première vue, voici ses premiers mots : " La voix, magnifique, mais le look ... " En effet, Hélène ayant des kilos à perdre est conviée à se mettre au régime au plus vite ! Une fois cette petite diète finie, voilà notre nouvelle Hélène arrivait dans le bureau du grand Orlando qui lui dit que, maintenant, elle peut enfin enregistrer son premier album, COEUR DE VERRE . Hélène toute heureuse enregistre ce magnifique album après plusieurs sorties de singles et, un jour le téléphone sonne et elle est cette fois - ci conviée à chanter avec le grand Andrea Bocelli une chanson magnifique nommée VIVO PER LEI ! Cet essai oublié faute de nouvelles, on l'appelle encore une fois mais ici, on lui propose de jouer le rôle de la bohémienne ESMERALDA dans la nouvelle comédie musicale NOTRE DAME DE PARIS ! Décidément, les propositions n'arrêtent plus et le progrès de VIVO PER LEI se concrétise et devient un vrai tube ... Après sa guérison (voir plus haut), Hélène peut enfin se consacrer à son nouvel album appelé AU NOM D'UNE FEMME sacré DISQUE DE DIAMANT dans lequel une chanson principalement a touché beaucoup de monde : IL Y A TROP DE GENS QUI T'AIMENT ! Il n'y a pas que les propositions qui se multiplient, il y a aussi les prix, un M6 Awards, un NRJ Music Awards, un Petit Prince etc ... Bref, Hélène touche tous les publics ! Dernièrement, l'ancienne petite varoise modeste était une belle jeune femme épanouie, heureuse dans tous les domaines sauf en amour ... Comme le dirait si bien Orlando, " la petite chrysalide est devenue beau papillon " ! Elle était dernièrement en tournée à travers toute la France et jouait à guichets fermés tous les soirs, son album Live est sorti et a tout de suite été acheté par des centaines de personnes et bien sûr par moi ! J'ai vu à deux reprises son magnifique concert et, avant d'en faire un avis pour son DVD, je peux vous dire qu'il est vraiment trop magnifique ...

Si j'ai désiré modifier quelque peu cet avis, c'est parce que son passage à Tout le monde en parle m'a appris des choses que je ne savais pas . De plus, en ce moment, une rumeur court comme quoi, Hélène serait très fatiguée, elle a d'ailleurs annulé plusieurs représentations et passages télévisés . J'ai lu aussi, et j'espère que c'est faux, que la garde de son fils lui a été retirée mais je trouve cela bizarre car il faut de bonnes raisons pour enlever un enfant à une mère qui l'a élevé pendant 12 ans sans qu'à priori le père se manifeste ... J'ai aujourd'hui la réponse à cette énigme : Hélène y a répondu à l'émission UNION LIBRE . Elle a proclamé qu'elle était en pleine forme et que son fils également et qu'il se trouvait chez elle, à ses côtés ! Vous pouvez pas savoir comme ça m'a soulageait d'entendre ça ! Enfin ... C'est le revers de la médaille du succès !!! C'est bien dommage d'ailleurs !

Voilà, j'espère ne pas trop vous avoir ennuyé avec cet avis mais je ne vois pas vraiment comment faire un avis court sur la vie d'un artiste et surtout lorsque cet artiste est votre idole . En tout cas, j'attends vos commentaires avec impatience et merci vraiment de m'avoir lu !